

Presse Nationale

> Politique



Une dizaine de jours après l'attaque terroriste de Kafolo : Hamed Bakayoko annonce l'arrestation du chef du commando

C'est un Hamed Bakayoko « très fier de la capacité de réaction » de ses hommes et de leur « capacité d'investigation », qui s'est exprimé, dans la matinée du lundi 22 juin 2020, au nouveau camp d'Akouédo. Le ministre d'État, ministre de la Défense, se trouvait dans cet important camp militaire du pays à la faveur d'une cérémonie « d'observation d'une minute de silence » en l'honneur des soldats tombés à Kafolo. Il a annoncé que le chef du commando, ayant mené l'opération, avait été « pris » et que les investigations permettraient d'aller « plus loin » dans le démantèlement du réseau. « Nous saurons avec qui il était en contact, qui est derrière et pourquoi. On est sérieux. Et nous avons une conscience de ce que nous voulons pour nos enfants, pour l'avenir de notre pays », a dit Hamed Bakayoko. L'attaque de Kafolo, ville du nord-est ivoirien, dans la sous-préfecture de Sikolo, est survenue dans la nuit du mercredi 10 au jeudi 11 juin 2020. Elle a visé un poste mixte armée-gendarmerie, et s'est soldée par une dizaine de morts dans les rangs des forces de défense. Un assaillant avait pu être neutralisé.

> Economie



Tourisme et loisirs / Prix national d'Excellence : Les candidatures 2020 ouvertes

Les opérateurs économiques des sous-secteurs de l'hébergement, de la restauration, du voyage et de toutes autres activités liées au tourisme et aux loisirs sont informés de « l'ouverture des candidatures pour l'édition 2020 du Prix National d'Excellence, qui se déroulera sur une période extrêmement courte, à savoir du 07 au 30 juin 2020, eu égard à la crise de la pandémie de la Covid-19 ». C'est ce que dit un communiqué du ministère du Tourisme et des Loisirs. Les dossiers doivent comporter un Curriculum Vitae des lauréats pour les personnes physiques ; une fiche de présentation pour les personnes morales ; une carte nationale d'identité pour les personnes physiques ; deux photographies couleurs, la situation fiscale, etc. Lesdits dossiers de candidature sont reçus au plus tard le mercredi 24 juin 2020. Le Prix National d'Excellence est décerné à des personnes physiques ou morales pour les modèles et valeurs qu'elles incarnent.



Accès à l'électricité : Ce que le gouvernement a fait à fin mai 2020

Dans le secteur de l'électricité, à fin mai 2020, le gouvernement ivoirien a permis à la Côte d'Ivoire d'atteindre un taux de couverture de 73% contre 33% à fin 2011. C'est le ministre du Pétrole, de l'Énergie et des Énergies renouvelables, Cissé Abdourahmane, qui a donné cette information, récemment à l'intérieur du pays, dans le cadre du lancement de travaux d'électrification. Selon lui, entre janvier et mai 2020, plus de 328 localités ont été connectées au réseau électrique dans le cadre du Programme national d'électrification rurale (PRONER). À l'en croire, l'objectif est d'arriver, à fin 2020, à 80% de taux de couverture et d'électrifier tous les villages de plus de 500 habitants. L'objectif ultime, selon le ministre, est d'électrifier toutes les localités du pays avant la fin 2025, c'est-à-dire, dans cinq ans.



Cocody, aménagement et bitumage de la voirie des deux Plateaux-SOCOCE : Les travaux lancés aujourd'hui

Quatre kilomètres de voies principales à bitumer et à aménager. Ainsi se présentent les travaux que le ministre de l'Équipement et de l'Entretien routier, Amedé Kouakou, lance cet après-midi à Cocody Deux-Plateaux derrière l'hypermarché SOCOCE. L'objectif général de ce projet est de contribuer au renforcement de la viabilisation du quartier Adjamé-Deux-plateaux. Plus spécifiquement d'ouvrir les voies principales d'Adjamé-Deux-Plateaux, de créer le réseau de drainage des eaux fluviales et de réduire les embouteillages sur la voie principale Mobil-route du zoo. Les travaux sont financés par le Fonds d'entretien routier.



Soutien à l'agriculture : l'Allemagne accorde un prêt de 6 milliards de FCFA à la Côte d'Ivoire

Le ministre des Affaires étrangères, Ally Coulibaly, et l'ambassadeur de l'Allemagne en Côte d'Ivoire, Michael Grau, ont signé le 22 juin 2020 un accord de prêt de 6 milliards de FCFA, en vue de financer la phase II du projet « Promotion de l'économie agricole ».



Appui aux acteurs du secteur informel: près de 85 millions de FCFA distribués à 417 femmes impactées par la Covid-19

Un groupe de 417 femmes, exerçant, entre autres, dans les domaines de la couture, la coiffure, la vente de condiments et la petite restauration ont reçu, lundi 22 juin 2020, des chèques individuels de 200 000 F CFA, pour un montant global de 84 600 000 FCFA. Une cérémonie de remise symbolique de ces chèques émanant du Fonds d'Appui aux Acteurs du Secteur informel (FASI) a eu lieu, hier, au Plateau pour 23 bénéficiaires, en présence du ministre de la Promotion de la Jeunesse et de l'Emploi des Jeunes, Mamadou Touré, et de la secrétaire d'État chargée de l'Autonomisation des Femmes, Myss Belmonde Dogo.

> Société



Pluies diluviennes : La vigilance orange signalée du 22 au 24 juin à Abidjan

Les prévisions météorologiques annoncent des pluies à caractères orageux, modérées ou fortes du lundi 22 juin au mercredi 24 juin 2020 sur le district d'Abidjan. La vigilance orange avec risques d'inondation à fort impact est signalée dans plusieurs communes d'Abidjan. Il s'agit, notamment de Yopougon, Anyama, Abobo, Cocody et Koumassi. Faut-il le rappeler, le jeudi 18 juin 2020 dans la localité d'Anyama, un éboulement suite aux pluies diluviennes a fait 16 décès, 5 disparus, huit blessés et 52 familles sinistrées. En outre, la voie ferroviaire entre Azaguié et Anyama a été également coupée de la circulation.



Coronavirus : 185 nouveaux cas confirmés

La Côte d'Ivoire a enregistré 185 nouveaux cas confirmés de contamination au Covid-19 hier lundi 22 juin, 55 patients guéris et 2 décès. Ce qui porte à 7 677 le nombre de cas confirmés dont 3 123 personnes guéries et 56 décès, selon les autorités sanitaires ivoiriennes.



Hadj 2020 : Le hadj international supprimé

Le hadj édition 2020 est maintenu. Mais avec des conditions drastiques. Le ministère saoudien a annoncé hier lundi 22 juin dans un communiqué de presse que l'organisation du cinquième pilier de l'Islam est maintenue avec un nombre très réduit de pèlerins, en raison de la pandémie du coronavirus (Covid-19). «Le hadj est réservé cette année, uniquement aux personnes de différents nationalités qui souhaitent l'accomplir et qui se trouvent en Arabie saoudite » a indiqué le ministère saoudien du hadj. Ce communiqué précise que les pèlerins des pays étrangers ne seront pas autorisés à se rendre sur les lieux saints de l'Islam (La Mecque) pour accomplir le pèlerinage.



Concours de gendarmerie : la présélection, le 28 juin

L'épreuve de présélection au concours d'entrée dans les écoles de gendarmerie se déroulera le dimanche 28 juin 2020 à 7h30, a annoncé le commandant supérieur de la gendarmerie, dans un communiqué.



Tonkpi: Anne Ouloto remet les clés de 312 latrines à 52 écoles

Cinquante-deux (52) écoles primaires publiques de la région du Tonkpi bénéficient de 312 latrines améliorées pour le bonheur des élèves et enseignants. La remise officielle de ces latrines a été faite le dimanche 21 juin 2020, à Glayogouin (Man), par la ministre de l'Assainissement et de la Salubrité, Anne Désirée Ouloto. Selon le ministère de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, ces ouvrages d'assainissement s'inscrivent dans le cadre du Programme social du gouvernement lancé en 2019, et qui prévoit l'installation de latrines pour améliorer les conditions de vie des élèves en milieu scolaire. Ces latrines sont équipées d'un dispositif de lavage des mains et d'un réservoir d'eau. « Des outils de fabrication de briques seront mis à votre disposition pour vous aider à construire des latrines. Il s'agit d'un projet qui rend à l'homme et à la femme leur dignité », a fait savoir Anne Ouloto.



Sécurité : Cérémonie d'hommage aux soldats tombés à Kafolo, Hamed Bakayoko annonce l'arrestation de plusieurs personnes

Le ministre d'Etat, ministre de la Défense, Hamed Bakayoko, a présidé ce lundi 22 juin 2020, au nouveau camp d'Akouedo, une cérémonie de recueillement en mémoire des soldats tombés à Kafolo. S'adressant aux militaires Hamed Bakayoko a tout d'abord tenu à rendre un hommage appuyé à ceux qui ont payé de leur vie dans cette attaque. Rassurant les autres de ce que le Président Alassane Ouattara, Chef suprême des armées, se tient à leurs côtés pour leur apporter le soutien nécessaire dans l'accomplissement de leur mission régaliennne. Le ministre d'Etat a par ailleurs révélé que plusieurs de ces personnes qui ont commis cet acte criminel terroriste sont sous le verrou. « Hier encore (dimanche), on me rendait compte des arrestations très importantes, des personnes qui étaient directement en action », a-t-il ajouté.



CPI/ Fatou Bensouda demande l'annulation des acquittements de Laurent Gbagbo et Blé Goudé

Depuis ce lundi matin, Fatou Bensouda et son équipe exposent et défendent les raisons qui les poussent à faire appel de l'acquittement de l'ex-Président ivoirien Laurent Gbagbo et de son ancien ministre de la Jeunesse Charles Blé Goudé. L'accusation a trois jours pour convaincre. Le bureau du procureur dénonce des vices de procédure commis par la chambre de première instance.



Inondation à Anyama : le gouvernement exhorte les populations à quitter les zones à risque

Au sortir d'une réunion sur la gestion des inondations et leurs conséquences dans le Grand Abidjan, le 22 juin 2020 à Abidjan, le ministre d'Etat Hamed Bakayoko, assurant l'intérim du Premier Ministre, a indiqué que le gouvernement va apporter assistance aux populations sinistrées de l'inondation intervenue dans la commune d'Anyama dans la nuit du 17 au 18 juin 2020. Auparavant, il a exprimé la compassion du gouvernement aux populations et leur a réitéré l'appel les invitant à quitter les zones à risque et inondables, en raison des fortes pluies qui s'abattent sur le Grand Abidjan. Faisant le point de la situation, le ministre de la Sécurité et de la Protection civile, le général Vagondo Diomandé, a indiqué que le drame d'Anyama a fait 16 morts, 733 personnes sinistrées, issues de 52 familles, et plusieurs blessés. (Source : CICG)



Pluies diluviennes/Covid-19 : La grande offensive de la ministre Mariatou Koné

Une réunion extraordinaire du Comité de coordination élargi (CCE) s'est tenue ce lundi 22 juin au ministère de la Solidarité, de la Cohésion sociale et de la Lutte contre la Pauvreté sous la co-présidence de la ministre Mariatou Koné et du coordonnateur humanitaire du Système des Nations Unies en Côte d'Ivoire, Philippe Poinot. Cette rencontre des humanitaires réunis au sein du CCE a porté sur les questions des pluies diluviennes et sur la mobilisation des ressources pour le plan de réponses multisectorielles face à l'impact de la Covid-19.



Covid-19 : Deux districts sanitaires d'Abidjan enregistrent 62% de cas positifs (Ministère de la Santé)

Les districts sanitaires de Cocody-Bingerville et de Treichville-Marcory enregistrent 62% de cas positifs (31% de cas chacun), du nouveau Coronavirus, Covid-19, a révélé la conseillère technique du ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Dr Edith Kouassy, lundi au cours du point de presse quotidien tenu sur la pandémie au ministère de la Sécurité et de la Protection civile, à Abidjan. Ils sont suivis des districts sanitaires de Yopougon Est, Abobo-est, Adjamé, Plateau, Attécoubé et de Koumassi. Ensuite viennent les localités de Grand-Bassam, d'Adiaké et de Dabou qui entrent dans le Grand Abidjan.



Des pompes hydrauliques pour les villages de Tétodou et Primou

Les localités de Tetodou et Primou, dans le département de Nassian, bénéficient de nouvelles pompes hydrauliques. Ces importants ouvrages réalisés par le Conseil régional du Bounkani, ont été remis dimanche

par le président Philippe Hien aux populations locales en liesse. Selon une ménagère du village de Primou, les habitants avaient recours aux cours d'eau de la périphérie avec tous les dangers que cela comporte. Le président du conseil régional a invité les populations bénéficiaires de ces ouvrages à bien en prendre soin, afin de leur assurer une longévité.



Côte d'Ivoire: les entreprises de médias numériques invitées à s'inscrire pour le Fonds Covid-19

Le ministre ivoirien en charge de la Promotion des Petites et moyennes entreprises (PME), Félix Anoblé a invité, lundi à Abidjan, les entreprises du secteur de la presse numérique à s'inscrire sur les plateformes dédiées pour le Fonds de soutien aux PME, mis en place par l'Etat pour accompagner les entreprises dans le contexte de la crise liée à la Covid-19. Félix Anoblé a lancé cet appel au cours d'une rencontre avec des patrons de médias numériques conduits par le Réseau des professionnels de la presse en ligne de Côte d'Ivoire (Repprelci), insistant pour dire que les PME qui ne fourniront pas les documents requis, en ligne, conformément aux critères, ne bénéficieront pas d'aide.



Le HCR plaide pour l'adoption de mesures fortes en vue de la protection des réfugiés et demandeurs d'asile

L'Agence des Nations Unies pour les réfugiés (HCR) a plaidé auprès du gouvernement ivoirien pour l'adoption de mesures fortes en vue de la protection des réfugiés et demandeurs d'asile. S'exprimant samedi, à l'occasion de la Journée mondiale du réfugié, le représentant adjoint du HCR en Côte d'Ivoire, Leonidas Nkurunziza, a plaidé pour l'adoption de la Loi sur l'asile. Cette loi permettra à la Côte d'Ivoire de se conformer non seulement à ses engagements internationaux, mais contribuera à renforcer les mécanismes de protection des réfugiés et demandeurs d'asile.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci

@gouvci.offidel

gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.